

INDRA FIRMA UN CONTRATO PARA SUMINISTRAR A AUSTRALIA UN LABORATORIO FORENSE DESPLEGABLE POR 23 MILLONES DE EUROS

- **Facilitará la recopilación rápida, análisis y documentación de evidencias de cualquier artefacto explosivo improvisado (IED)**
- **Más 90 % del contrato se ejecutará directamente en Australia trabajando en estrecha colaboración con fabricantes y distribuidores locales**
- **Indra opera desde sus oficinas de Sídney y Newcastle en el sector de tecnología de defensa y transporte. Los sistemas de ayuda a la navegación fabricados en Australia se exportan a todo el mundo**

Madrid, 9 de octubre de 2018.- La Commonwealth ha seleccionado a Indra, a través de su filial en Australia, para diseñar y desarrollar un laboratorio forense desplegable de nivel 2, una capacidad que será suministrada bajo la fase 2 del proyecto LAND 154 por 36 millones de dólares australianos, unos 23 millones de euros. El sistema será empleado principalmente por el Ejército Australiano para dar soporte a distintos trabajos, entre los que se encuentra el de contrarrestar el uso de artefactos explosivos improvisados (IED).

El sistema proporcionará al Ejército una avanzada capacidad, superior a la de otros sistemas de este tipo. Se trata de una tecnología de vanguardia que facilita la recopilación, análisis y documentación de evidencias tras un ataque.

Además de proveer al Ejército Australiano con esta capacidad puntera, el proyecto se ha centrado en potenciar la participación de la industria local. Más del 90 % del contrato se ejecutará directamente en Australia trabajando en estrecha colaboración con fabricantes y distribuidores de equipos locales.

Daronmont Technologies ha sido seleccionada como empresa local de Sur Australia para fabricar el *shelther* según las estrictas especificaciones operacionales concretas requeridas por la Commonwealth, siendo este uno de los elementos críticos del proyecto. Durante la ejecución del contrato, Indra llevará a cabo la transferencia tecnológica necesaria para asegurar que los sistemas se puedan mantener y sostener completamente y de forma independiente en Australia.

Indra transferirá a empresas locales la experiencia y conocimiento adquirida con la entrega de sistemas a clientes de todo el mundo, incluida la Agencia Europea de Defensa, y con la implantación de un laboratorio que prestó servicio en Afganistán entre 2011 y 2014.

La compañía cuenta con presencia en Australia desde 2007, con cerca de 140 empleados y oficinas en Sídney y Newcastle. Es uno de los principales proveedores de radares y equipos de navegación aérea de Airservices Australia y suministrador líder en todo el mundo de sistemas DVOR de ayuda a la navegación que desarrolla y fabrica directamente en su planta de producción en Sídney. Actualmente está ejecutando la fase 1 del proyecto Air 5431 y el proyecto de renovación de radioayudas para la Aviación Real Australiana. En 2015 ganó un contrato para implementar uno de los mayores sistemas de seguridad de Asia-Pacífico, que incluye el suministro y la integración de 9.500 cámaras en un sistema de gestión de vídeo totalmente digital y de vanguardia para Sydney Trains. También cuenta con contratos en curso en Nueva Zelanda, Papúa Nueva Guinea y las islas del Pacífico.

Acerca de Indra

Indra es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de

soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.